

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra agradece la labor de los bomberos navarros que han participado en la extinción del incendio de La Ribagorza

Reconoce que han dado muestra de la solidaridad y generosidad con la que ejercen su servicio a la ciudadanía

Miércoles, 14 de marzo de 2012

El Gobierno de Navarra ha acordado en su sesión de hoy agradecer la actitud y el trabajo de los 18 bomberos de los parques comarcales de Tudela, Oronoz, Burguete, Estella y Tafalla y del Parque Central que, de forma voluntaria y altruista, han contribuido en la extinción del incendio producido recientemente en la comarca de La Ribagorza, en Huesca.

Según el Gobierno de Navarra, estos bomberos, organizados en dos turnos que se han tomado el relevo y dirigidos en ambas ocasiones por el suboficial Rafael Castell, “han dado muestra de la solidaridad y generosidad que les lleva a ejercer cada día su trabajo con verdadera vocación de servicio al ciudadano”.

Concretamente, los bomberos del Gobierno de Navarra que han participado en las labores de extinción del incendio de La Ribagorza han sido José Roa, Aitor Simón, Alberto Ramos, Luis Santafe, Xabier Luna, Asier Velasco, Miguel Erroz y José Zabalza, del parque de Tudela; Ángel Zabalza, del parque de Oronoz; Luis Martínez, Alfonso Pérez, Aitor Ijurco y Héctor Osés, del parque de Burguete; Miguel Leoné (dos turnos) y Rubén Álvarez de Eulate, del parque de Estella; Elías Arraiza, del parque de Tafalla; y J. A. Iriarte (dos turnos) y Rafael Castell (dos turnos), del Parque Central.